



Mondanités.

M. et Mme James A. Puch et leur fille, Mlle Althea Puch sont partis mercredi pour Battle Creek, Mich. où ils passeront plusieurs semaines.

des cartes annonçant le mariage de leur sœur, Mlle Edith Loeber, avec M. Marshall Ballard, mariage qui a été célébré samedi, le 23 juillet, à la Nouvelle-Orléans.

M. et Mme Underwood et Mlle Mabel Underwood sont à French Lick Springs, Ind., pour quelques semaines.

deniers tournois, à faire usage de l'heure au lieu d'huile pendant le temps du carême. Marie Anne ne descendait guère l'interminable escalier tournant qui était pour elle le chemin de la ville.

Il monta jusqu'à sa cellule où il s'enterra. Les roses reposèrent sur son lit.

est que sans doute à l'odeur épouvantable que dégage sa chair et qui le rend imangeable. Le hoozin présente cette particularité que lorsqu'il écôt, il est muni de quatre membres également développés.

sies par les fantaisies de son service. Et encore Cuir d'Ebène, le célèbre nègre d'Alphonse Karr, les nombreux valets de chambre de Dumas père.

LE BON TRAVAIL.

Songe, ô rêveur, lassé de vivre, Que le travail sacré délivre L'homme de tous les maux humains.

SERVITEURS DE GENS DE LETTRES

A propos de la mort de Pélagie, la fidèle servante des Goncourt, dont ils nous entretenent si souvent dans leur "Journal".

Le vapeur "Montrose" ap- proche du Canada.

Father Point, Canada, 30 juillet—Depuis son arrivée dans cette localité l'inspecteur Dew, de Scotland Yard, est resté en communication presque constante avec le chef de police de Québec.

LA COCARDE.

L'origine de ce mot est assez curieuse: nos soldats ont longtemps porté sur leurs chapeaux des plumes aux couleurs de leur prince, qu'on appelait un "chapeau de plumes".

UN OISEAU A QUATRE PATTES.

Le hoozin de la Guyane est un oiseau pélagique dont la race est généralement disparue de la surface du globe. Sa conservation

LES Trois Roses DE Marie-Anne

Le jour où elle eut quinze ans, la petite Marie-Anne Colmaillé commença de se sentir honteuse de sa vie présente et passée, pour avoir vécu si longtemps sans accomplir aucune action qui pût lui gagner le paradis.

Or, il arriva que le jeune roi Henri, troisième du nom, ayant annoncé qu'il daignerait visiter sa ville de Rouen, on s'occupa de recruter des sonneurs pour la cloche du cardinal.

Ces roses, c'était la Vierge qui les lui donnait. Elle cria deux fois: "Notre-Dame!... Notre-Dame!..."